



1学期の成長を振り返り、主体性を培う夏休みに

まもなく1学期が終了します。生徒たちは、毎日の学習や部活動等に真摯に取り組み、それぞれの目標を達成するために課題を乗り越えることで、着実に成長してきました。自分の取り組みと成果を確かめることで、自信を深めるとともに、さらなる成長を目指して、次の課題を明確にしてほしいと思います。

夏休み中には、部活動や高等学校一日体験学習などがありますが、自分の時間が増えるのは確かです。この時間を、自分の好きなことを主体的に追究し、創造性を広げるために有効に活用してほしいと思います。1学期の成長を生かし、心と体のエネルギーを蓄え、飛躍の2学期につなぐ夏休みになってくれればと考えています。

3年生 タブレット活用 校外学習

6月22日の5・6時間目の総合的な学習の時間に、3年生の校外学習を行いました。主な目的は、「修学旅行の事前学習として、各自がタブレットの使い方を学習すること」「旧今市市内を歩き、タブレットを使って写真を撮影し、学校で編集する力を身につけること」です。1・2組ともに、生活班の仲間と楽しく活動することができました。生徒一人につき1台のタブレットが配布されたので、授業で効果的に活用していきたいと考えています。



1年生 盲導犬体験教室

7月1日の5・6時間目に、1年生の盲導犬体験教室を行いました。東日本盲導犬協会の久野さやかさんに盲導犬に関する講話をいただきました。その後、生徒たちは盲導犬歩行を体験しました。貴重な体験を得ることができたことに感謝しています。



2年生 技術出前授業

7月8日の5・6時間目に、鹿沼南高校農業長の阿久津晃一先生をお招きして、技術の出前授業を2年生で実施しました。環境緑地科の2年生も授業のお手伝いをしてくださいました。内容は、「菊の栽培」についてです。



健闘！地区陸上競技大会

6月29日に今市青少年スポーツセンターで、地区総体陸上競技大会が行われました。本校からは、特設陸上部として、1年生12名、2年生19名、3年生8名の計39名が参加しました。参加態度がとてもよく、清々しい気持ちで競技に臨むことができました。東原中特設陸上部は、男女総合で6位となり、総勢8名が県大会出場を決めました。今まで以上の盛り上がりを見せた陸上競技大会でした。



オープンスクール・3学年PTA

7月6日（火）にオープンスクールを実施しました。たくさんの保護者の皆様に、生徒たちの普段の学校生活の様子をご覧いただくことができました。

その後、3学年PTAを本校4階の図書室で行いました。主に高等学校一日体験学習のことや修学旅行のことについてお伝えしました。今後も本校の教育活動に対して、ご理解・ご協力くださいますようお願いいたします。



清掃強化週間

7月5日から終業式までを清掃強化週間とし、縦割り清掃班で、1年生から3年生までが協力し合って学校をきれいにしています。自分たちで使うところを、自分たちの手で大切にしていける心を育てていきたいと思います。

7/19~8/31までの行事予定

7月

- 19日（月）交通指導，東原カップ，ワックス塗り
- 20日（火）交通指導，職員研修のため15:20下校
- 21日（水）交通指導，第1学期終業式
- 23日（金）～31日（土）県総合体育大会

8月

- 13日（金）～16日（月）学校閉庁
- 25日（水）第2学期始業式，生徒会の日
- 26日（木）3年実力テスト（3）
- 28日（土）PTA奉仕作業
- 30日（月）交通指導，学級の日
- 31日（火）交通指導

7月7日に地区総体大会に向けての部活動壮行会を行いました。各部活動の部長が、大会に向けての意気込みを全校生徒の前で話しました。とても立派な発表でした。大会結果については、来月号でお伝えします。



部活動壮行会



地域教育協議会コーナー

○地域コーディネーターさんが、図書整理に関わるボランティアの活動の研修として、他校の様子を視察してきてくれました。今後の本校の活動の参考にしていきます。

○2学期のボランティア活動の予定

- ・図書室の新刊本の整理（9月～10月）
- ・プランター・花壇の整備（10月～11月）

活動予定の詳細が決まったら、保護者の皆様にはメールでお知らせします。一緒にやってみたいと考えている方は、学校に連絡してください。